

RAMÓN SIERRA
PLATAFORMA DE GOBIERNO

La historia política de México desde 1970 se ha visto plagada de gobernantes que sólo han visto por sus intereses personales y han defraudado a la población a quien debieron servir. Nosotros haremos un cambio realmente revolucionario, ya que, realmente gobernaremos para el pueblo. Todo político es un servidor público y se debe al pueblo, no el pueblo a ellos. Este es nuestro proyecto, nuestro plan maestro a seguir para comenzar el cambio de nuestro querido México, para volver a ser la gran nación que fuimos y que volveremos a ser.

- **La Plataforma de Gobierno desde la que pretendemos gobernar el Municipio, totalmente en contra de la corrupción, con un enfoque social y una visión empresarial y futurista. Vamos a servir al pueblo, vamos a hacer crecer el Municipio a base de trabajo y con una administración de sus recursos en favor de la gente, comprometidos con el pueblo, seremos diferentes a los políticos tradicionales, donde la gestión será prioridad, ya que es muy importante la relación entre las distintas Instituciones, Instancias y Dependencias de Gobierno Estatales y Federales, para lograr atraer los programas sociales y hacerlos llegar equitativamente a toda la gente, a todo pueblo y a todas sus zonas de una manera igualitaria y justa.**

- **Generando empleos es como se combate la pobreza, no regalando el sustento, sino propiciando la riqueza. Los recursos son de ellos, de la gente, y a ellos son a quienes debemos rendir cuentas.**
- **Seremos un gobierno que va a implementar todas las bases para que la economía pueda desarrollarse, con una visión empresarial y no populista. El pueblo es quien genera la riqueza, el gobierno no la genera, el gobierno la administra y garantiza la infraestructura de viabilidad, seguridad y confianza para que la gente pueda desarrollar sus actividades en total libertad y así lo haremos. Nuestro gobierno creará el ambiente propicio para que la gente pueda trabajar, estudiar, divertirse, desarrollarse y vivir en paz.**
- **Las Mujeres, su seguridad, su libertad, es una de nuestras más grandes prioridades. Fomentaremos el desarrollo de cada una de ellas, combatiremos la violencia en contra de la mujer, ellas son parte fundamental de la sociedad y de la grandeza del municipio. Inteligentes, tenaces, creadoras, trabajadoras, todas ellas dotadas de grandes cualidades, es por eso, que ellas serán parte fundamental de nuestra planilla y serán influyentes en las decisiones de gobierno.**
- **Seremos un gobierno independiente y libre, más no independizado, en busca de un Municipio próspero, ordenado, innovador, y seguro, ajeno a cualquier coerción de cualquier índole, ya que no tenemos ninguna deuda con nadie ni debemos favores a ninguna persona, grupo o institución que pudiese obligarnos a desviar nuestro Plan de Gobierno para atender sus intereses.**

- **Un gobierno Humanista, volviendo a la idea de lo que es la humanidad que en nuestros tiempos se ha perdido. Solidarios con los desprotegidos y ofreciendo las condiciones a los empresarios para que puedan desarrollarse y así ofrecer más fuentes de empleo.**
- **Acatlán de Juárez es un Municipio muy rico en todos sentidos. Su gente, sus recursos, su alegría y ganas de superarse, nos obligan a dar lo mejor de nosotros para ofrecerles Seguridad para que puedan desarrollar todas sus actividades en todos los ámbitos: Social, Empresarial, Comercial, y de Esparcimiento. Vamos a combatir la violencia, el latrocinio, no daremos cabida a las personas y grupos criminales que se dedican a robar y a sembrar el pánico para obligar a las personas económicamente activas a pagar “cuotas”.**
- **Impulsaremos la Educación, aplicando más y mayores recursos para la formación de todos sus habitantes sin ninguna exclusión, sin distinciones de ningún tipo, ni de género, ni de creencias, ni de condición social, racial o de otro tipo. Se mejorará la calidad de la misma, ayudando a los maestros a prepararse más y mejor y puedan superarse en beneficio propio y de sus alumnos.**
- **La Salud es otro de los temas que han venido decayendo en calidad y suficiencia. Un pueblo sano es un pueblo productivo y feliz. Apoyaremos a los inversionistas dentro del Sector Privado de la Salud, y destinaremos recursos para el Sector Público para que haya más doctores, y centros hospitalarios y de salud.**

- **Las vías de comunicación entre todas las zonas del Municipio han sido muy descuidadas. Construiremos nuevas calles para que tanto la gente, peatones, ciclistas y todo tipo de vehículos puedan circular con seguridad y reconstruiremos las vías que se encuentren dañadas.**
- **Resaltaremos la belleza de nuestro Municipio, con calles limpias, servicios de la mejor calidad, incluyendo servicios municipales más eficientes como la recolección de basura, mantenimiento de zonas públicas y un cuerpo policiaco de vigilancia constante para que siempre se mantenga el pueblo bello y pacífico.**
- **La Honestidad es la cualidad que nos distingue. Cero Corrupción en nuestra Planilla. Todos y cada uno de nuestros Integrantes han sido elegidos por sus cualidades, su brillantez, su espíritu de servicio, su excelencia en sus actividades, pero todo rubricado por la mayor de las cualidades, la HONESTIDAD.**
- **Gobernaremos con la ley en la mano, respetando y observando cada uno de los Artículos de nuestra Constitución, seremos un gobierno totalmente apegado a los derechos del pueblo.**
- **Seremos un Gobierno Sustentable, protegiendo la Naturaleza, la Fauna y la Flora. Combatiremos la contaminación implementando políticas que prohíban la generación de basura y contaminantes, y a la vez, fomentando actividades que eviten el uso de maquinaria y motores que generen daño a la salud y a la naturaleza. Construiremos plantas especiales para tratar las aguas residuales.**

- **El Liderazgo y la Confianza de la gente es nuestro mayor distintivo, nuestro acercamiento y atención a sus necesidades y la defensa de sus derechos, el diálogo como vía principal nos ha llevado a ser un bastión para representar y defender al pueblo de los abusos y de las injusticias. No permitiremos la Impunidad que ha caracterizado a los gobiernos corruptos. Enalzaremos nuestros valores, nuestra filosofía, nuestro himno:**

**“¡MUERA EL MAL GOBIERNO, VIVA LA DEMOCRACIA,
VIVA ACATLÁN, VIVA LA INDEPENDENCIA!”**

Guadalajara, Jal., a 24 de Marzo de 2018

**RAMÓN SIERRA CABRERA
CANDIDATO INDEPENDIENTE**